
17日，市政协十四届一次会议顺利闭幕后，全体委员来到

丽州广场合影。 记者 林群心 摄拍张全家福拍张全家福 留最美瞬间留最美瞬间
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□记者 张赤奎 施夏琦

本报讯 17 日，市政协召开十四届

一次常委会议。市政协主席朱世道主

持会议，副主席王浙强、胡明星、王伟、

林广平、黄瑞燕、林飞雄、胡潍伟，秘书

长徐首荣参加会议。

会议审议通过了政协第十四届永

康市委员会关于设置专门委员会的决

定；审议通过了政协第十四届永康市委

员会关于设置镇（街道、区）联络组的决

定；审议通过了政协第十四届永康市委

员会各镇（街道、区）联络组正、副组长

任职的决定；审议通过了政协第十四届

永康市委员会各界别活动组组长任职

的决定。

市政协十四届委员会设置 5 个专

门委员会，即提案与委员工作委员会、

经济科技委员会、环境资源与农业农村

工作委员会、教育文化卫生体育与文史

资料委员会、社会法制民族宗教与港澳

台侨委员会；设置 16 个镇（街道、区）联

络组。

朱世道指出，今年是十四届市政协

任期的开局之年，常委会组成人员必须

增强责任感和使命感，保持良好的精神

状态，团结合作，积极进取，切实履行常

委会的职责，努力把各项工作做好，推

动政协工作开创新局面。

朱世道要求，政协常委要牢记责

任，切实履行常委的职责，充分发挥好

常委的作用；要加强学习，切实提高履

行政协职能的能力和水平；要增进团

结，以全局利益和政协事业为重，提升

凝聚力和向心力；要不断创新政协工

作，积极探索履行职能的新途径、新方

式和新方法，使政协工作在继承中创

新，在开拓中前进。

市政协召开十四届一次常委会议

□记者 张赤奎 施夏琦

本报讯 17 日，市政协召开十四届

一次主席会议。市政协主席朱世道主

持会议，副主席王浙强、胡明星、王伟、

林广平、黄瑞燕、林飞雄、胡潍伟，秘书

长徐首荣参加会议。

会议协商通过了政协第十四届永

康市委员会关于设置专门委员会的决

定；协商通过了政协第十四届永康市委

员会关于设置镇（街道、区）联络组的决

定；协商通过了政协第十四届永康市委

员会各镇（街道、区）联络组正、副组长

任职的决定；协商通过了政协第十四届

永康市委员会各界别活动组组长任职

的决定；协商确定了政协第十四届永康

市委员会各专门委员会委员划分的名

单；协商确定了政协第十四届永康市委

员会各镇（街道、区）联络组委员划分的

名单。

市政协召开十四届一次主席会议

“我的专属议案提案”
精彩评论摘登

两会期间，本报推出的“2017

永康两会——我的专属议案提

案”得到了广大市民的积极响应，

截至 17 日，共收集 410 余条评

论。本报将与每日“精彩评论”留

言者联系，每人送出 100 元“翼支

付”红包。

138****0226：希望能够严

厉打击电鱼、毒鱼的行为，进一步

保护好环境。

153****0510: 农 村 有 一 部

分老年人的房子是土木结构，如

遇雨雪天气，很容易倒塌。建议

加强对农村危房的排查和管理。

189****1399：建议用洒水、

吸尘相结合的新型除尘工具，让

城市更加美好。

189****1399：希望可以改

进中学生的课桌椅，为孩子配备

大一点的桌子，让他们在座位上

有一定的活动空间，给他们舒适

的学习环境。

135****9226：现在都提倡

低碳出行，建议将公共自行车点

遍布到农村，既方便生活，又能锻

炼身体。 □记者 胡颖 整理

分类信息
初高三数学精辅

15257919315，548774

高中学考选考培训
9847，15867923461，734593

招 生
8226 芳子舞蹈春季班开

始招生了。少儿、成人拉

丁舞、街舞、爵士舞招生。

13967934832，762425

四联房产诚聘
房产销售、房产经纪人数

名，13516980998

新多杯业聘
8384 内账会计、模具车工、

保安、清洁工、外贸业务员

芝英二期15258999199

嘉祥门业聘
8450 发货司机、业务员，

地址：烈桥工业区，电话：

15257982808，562808

套房低价转让
8500 巴黎商街 208㎡，欢

迎来电咨询691306

厂房出租
8511 江南下楼有 300㎡
水电齐全13958450687

店面转让
8515高镇商业区小吃店转

让价格面议13857950021

求德路店面急转
9809，1间64㎡48万745823

厂房出租
9817 胡库寺下胡村厂房

230㎡，电话：150585812

96，13735621228

厂房出租
9826 城西工业区西塔二

路单层厂房 1400㎡出租

13758996883，656883

套房转让
安 居 苑 136 ㎡ 带 车 库 ，

13506790230，670230

全新装修套房转让
9833，121㎡实用 160㎡
15888906187，744160

金都华城店面低转
9851电话18314901736

声 明
9827 浙江省永康市华宝

电 器 有 限 公 司 遗 失

BLUE ANCHOR LINE

正 本 三 正 三 副 提 单 一

套 ，提 单 号 码 为:

4359-0246-612.091，船

名 航 次:MORTEN

MAERSK 652W，声 明

作废。

营业执照遗失公告
9859 永 康 市 贵 美 五 金

厂 遗 失 永 康 市 工 商 行

政 管 理 局 2014 年 3 月

12 日 核 发 的 注 册 号 为

330784000193357 营 业

执照（副本），声明作废。

永康市贵美五金厂

2017年2月18日

营业执照遗失公告
9861 永康市开发区强哥

面馆遗失永康市市场监

督 管 理 局 2016 年 4 月

20 日 核 发 的 注 册 号 为

330784620002986 营 业

执照（副本），声明作废。

永康市开发区强哥面馆

2017年2月18日

声 明
9863永康市龙山镇一丁点

休闲用品厂遗失税务登记

证（正、副本），浙税联字：

330722197808245719，

声明作废。

声 明
9864 永康市广播电视台

遗 失 一 般 缴 款 书

1102601278 第一联，非

税收入票据 1207095226

作废票，声明作废。

声 明
9868 永康市东城瑜烨保

健品商行遗失永康市市

场监督管理局 2016 年 6

月 12 日 核 发 的 食 品 经

营许可证（副本），证号

为 JY13307840125078，

声明作废。

声 明
9850 永康市奇仕工具厂

遗失财务专用章和法人

章，声明作废。

□记者 王伟建

本报讯 17 日，市十七届人大一次

会议主席团召开第五次会议。

会议由大会主席团常务主席叶成

超主持。大会主席团常务主席金政、

朱志杰、范晓东、陈美蓉、陈立新、陈

嵘、徐忠飞、章锦水、祝鸿熙、王瑛、叶

成超、陈剑云出席会议。

会议听取了各代表团酝酿各项

候选人情况汇报。会议以举手表决

的方式，确定了市人大常委会主任、

副主任，市人民政府市长、副市长，市

监察委员会主任，市人民法院院长、

市人民检察院检察长正式候选人名

单；确定了市人大常委会委员正式候

选人名单；确定了出席金华市第七届

人民代表大会代表正式候选人名单；

确 定 了 市 十 七 届 人 大 法 制（内 务 司

法）专门委员会、市第十七届人大财

政经济专门委员会组成人员建议名

单；确定了总监票、副总监票和监票

人员名单。

市十七届人大一次会议主席团
召开第五次会议

□记者 王伟建

本报讯 17 日，市十七届人大一次

会议主席团召开第六次会议。

会议由大会主席团常务主席陈剑

云主持。大会主席团常务主席金政、朱

志杰、范晓东、陈美蓉、陈立新、陈嵘、徐

忠飞、章锦水、祝鸿熙、王瑛、叶成超、陈

剑云出席会议。

会议听取了各代表团对各项决议、

决定（草案）讨论情况的汇报；听取了大

会秘书处关于本次大会代表议案建议

意见处理情况的汇报。会议还通过了

《关于议案处理意见的报告》。

市十七届人大一次会议主席团
召开第六次会议

体现永康特色
彰显两会温度
两会共收到
议案、建议和意见261件
提案296件

□记者 王导

本报讯“建议相关部门针对

管理良好、运行良好，具有持续性

的居家中心，在资金支持、人员培

训上予以更大支持，确保优质的

居家养老中心运行更正常、更持

久，更好服务老年人。”两会上，市

人大代表王光把目光聚焦在居家

养老服务上，并作为领衔人向大

会提出了建议。

据悉，截至 16 日下午 4 时，

市十七届人大一次会议大会秘

书处议案组共收到市人大代表

10 人以上联名提出的代表议案

224 件，另外市人大代表还提出

建 议、批 评 和 意 见 37 件 ，共 计

261 件。此外，记者从市政协十

四届一次会议提案组提案委员

会获悉，截至 14 日下午 4 时，大

会提案组共收到提案 296 件，其

中党派团体提案 6 件，委员提案

290 件。

记者发现，像王光一样关注

养 老 话 题 的 代 表 委 员 还 有 不

少。市人大代表程鸿波、政协委

员吕飞美、政协委员丁爱华等纷

纷围绕养老问题展开讨论，建言

献策。

不止是养老服务，工业强市、

转型升级、五水共治、小城镇整治、

城中村改造等体现永康未来发展

趋势的词汇出现频率也颇高，体

现了鲜明的时代特征和永康特

色；平安永康、居家养老、道路交通

等事关百姓生活的词汇也被反复

提及，体现了两会温度。

接下来，市人大、市政协将按分

工负责、对口办理的原则，会同市政

府召开人大代表建议、政协委员提

案交办会，集中交办；并将开展督

办，推进办理协商，促进建议落实。


